

Internationale deutsche Hallenmeisterschaften, 6.-10. Februar 2019, Berlin

Die Schweiz schickte auch dieses Jahr eine Delegation von Springerinnen und Springern an die internationalen deutschen Hallenmeisterschaften nach Berlin. Mit dabei für den Verein Zürcher Wasserspringer waren die beiden Turmspezialisten Jan Wermelinger und Derin Gez.

Jan zeigte in seinem ersten Wettkampf gemeinsam mit Alexander Lube aus Aachen grosses Können und holte souverän die Silbermedaille. Zu betonen ist hierbei, dass die Beiden das erste Mal zusammen Synchro gesprungen sind und mit sehr wenig Vorbereitung in den Wettbewerb starteten.

Am vorletzten Wettkampftag schliesslich stand die Königsdisziplin, das Turmspringen der Herren auf dem Programm. In diesem bestätigte Jan seine aktuell gute Form, qualifizierte sich locker für den Final- wobei er sogar die geforderte Qualipunktzahl für die EM erreichte- und sicherte für die Schweiz die Bronzemedaille. Derin Gez, der im ersten Jahr der Elite-Herren mitspringt, verpasste den Final knapp und beendete den Wettbewerb auf dem neunten Schlussrang.

Bericht:

Saeid Taghbostani